

# Tanztreff - Jahresausklang im Tanzsportclub Residenz

7. Dezember 2004

Der Tanzsportclub Die Residenz veranstaltet am Samstag, dem 11. Dezember 2004, den letzten Tanztreff in diesem Jahr. In den Räumen an der Hansestraße 74 treffen sich von 20:00 - 23:00 Uhr Mitglieder, Freunde des Tanzsports und Gäste zu einem Jahresausklang in adventlicher Atmosphäre.

Gespielt wird Musik von CDs, die zum Tanzen - von Walzer bis Discofox - einladen.

Interessierte Gäste finden Ansprechpartner für Informationen über die in der Residenz möglichen Trainingsgruppen. Der Eintritt zum Tanztreff ist frei. Im Foyer findet der Verkauf von Getränken und kleinem Imbiss statt.